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My Photo Corner

ＪＲ熱海駅の開業当時（大正１４年）の写真です。火災や地震、

空襲にも合わず一昨年まで９０年年の歴史を刻みました。

しかし、見事に何もありませんね

前回の家族写真は、井堀ワイズの 家族でした。

HAPPY BIRTHDAY

４ 月 ３ 日 菅谷 正 君

MENETTES HAPPY BIRTHDAY

１１ 日 陣内 睦子 さん
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第 10 回 役員会報告

書 記 宝田昌孝

2018年 4月 3日(火) 熱海 YMCAセンター

勝又会長挨拶：
今期もわずかとなり、今期 3 月には周年記念例会、

他クラブ訪問等ご苦労様でした。今日の議題は合同例
会の件と東日本区大会の登録が 4 月末までですので
宜しくお願いします。
議題：
1 合同例会の件 プログラムの説明がありました。

2 東日本区大会の件 6 月 2(土）3(日）(プラサヴェ
ルデ)沼津ワイズメンズクラブ

委員会報告
プログラム：例会プログラム 議題の通り・・・承認

ドライバー：東日本区大会の参加の要請。
現状では 10人参加。

会報・広報：校正 17日(火)19時、発送１８日(水)

親 睦：親睦バス旅行 5月 10日(木)実施。
三浦半島の旅,会費¥5,000
会報発送時に出欠をお願いする。

CS・TOF ：特になし

YMCA･ASF･EMC･会則：特になし。

BF･EF･IBC･DBC･YEEP ：特になし。

その他
１．会計から月別会費、ＢＦ基金、正月年賀広告

納入状況の報告あり。
各会費・献金月別合計収入報告。

出席者； 勝又,藤間,小野田,宝田,陣内,綾野,菅谷,藤曲
高橋(敏） (９名）

今後のイベント 〝情報”

◎ 5 月 10 日(木) 熱海グローリークラブ 親睦旅行会
三浦半島の旅 会費 ¥5,000

◎ 6 月 2 日(土）3 日(日) Ｙ's メンズクラブ国際協会
第 21 回 東日本区大会（会場：プラサヴェルデ）

2018年 ５月 例会担当予告
例 会 日 ５月 23(水） 会 場 YMCAセンター
受 付 綾野 憲夫君 鈴木 規雄君
司 会 中田 稔君 開会の祈り 鈴木 健之君
ワイズの信条 陣内 康策 食前の祈り宝田 昌孝君

“謙虚に学び 謙虚に奉仕” 会報・広報委員: 綾野 憲夫委員長・小野田 政弘副委員長・井堀 節男委員

国際会長主題 今 月 の 聖 句 アジア地域会長主題
“ Let Us Walk in the Light - Together ” “Respct Y'ｓ Movement”

『ともに、光の中に歩もう』 わが子よ、力と慎重さを保って見失うことの 『ワイズ運動を尊重しよう』
東日本区理事主題 ない様にせよ。そうすれば、あなたは魂に命を得、 富士山部部長主題

『広げよう ワイズの 仲間』 首には優雅な飾りを得るであろう。 『生き活き仲良し富士山倶楽部』
“ Extension Membership＆ Conservation !” 箴言 第 3章 21節 “ Lovely ＆ Young-at-heart, Fujisan clubs”

クラブ会長主題 『謙虚に学び 謙虚に奉仕』“Modest Learn Modest servis”

2018年 ３月 例会報告

会報広報 委員長 綾野憲夫
去る 3 月 28 日(水)午後６時３０分より熱海 YMCA セン

ターにおいてグローリークラブの 3 月例会が開かれま
した。出席メンバーが減り、昨年秋から例会場を事務所
に移してから数か月経ち、今はすっかり馴染んでしまい
ました。
定刻に宝田君の司会により勝又会長の開会点鐘、小野

田君の聖書朗読と開会の祈り、全員でワイズソング、
高橋敏雄君のワイズの信条とつづきました。

勝又会長からは「他クラブ訪問が続いているうちに桜が
咲き、もう散りそうになった。忙しい中、これからは来
年度の事業計画の詰めを行ってもらいたい」との話があ
りました。
ゲスト・ビジターの紹介では、沼津クラブ長谷川ワイ

ズから東日本区大会の準備状況が報告され、登録状況も
これまでの招請運動の効果もあって順調に進んでおり
見込みでは４５０名を超えた。これから５００名を目指すと
のことでした。

会食の後のスマ
イルのあとには、
来期の事業計画に
つての各自の意見
を聞く場が設けら
れ、事業計画策定
までのスケジュー
ルが確認されまし
た。

例会日・毎月第４水曜日18:30～21:00 於 KKRホテル熱海 ☎ 0557-85-2000 勝叉会長 西山町26-3

熱海YMCAセンタ－☎ 0557-82-8521 ☎ 0557-82-3588

2018年4月合同例会プログラム

日 時 ４月 25日(水) 18：30～21：00

会 場 KKRホテル熱海

受 付 藤井銀次郎 君 江馬 一 君
司 会 鈴木 健之 君

開会点鐘 会 長 勝又 隆吉 君

聖句朗読・開会の祈り 藤曲 敬宏 君
ワイズソング 全 員

ワイズの信条 高橋 敏雄 君
会長挨拶 グローリークラブ 会 長 勝又 隆吉 君

熱海クラブ 会 長 山崎 英史 君

ゲスト・ビジター紹介 会長 勝又 隆吉 君
東日本区理事 栗本 治郎 様

熱海クラブ入会式 EMC委員会
麗水クラブ五〇周年記念例会訪問結団式

食前の祈り 鈴木 規雄 君
乾杯 監事 加藤 博 君

会 食

卓話「英語は誰でも話すことかできる」文学博士木下和好様
書記報告 書 記 宝田 昌孝 君

書 記 小原 進一 君
委員会報告 両クラブ担当委員会

誕生日・結婚記念日祝 司 会 者
スマイル 両クラブ親睦委員会
出席・スマイル・Y基金報告 両クラブ担当委員会

閉会の言葉 B副会長野田 進 君
閉会点鐘 会 長 勝又 隆吉 君

3月 例 会 実 績
在籍者 18名 (内セニア会員 1名) スマイル&YMCA 基金 BF 目標 1人 8,000pt
出席者 1 ４名 ゲスト 0 名 スマイル 15,000円 現金 pt 切手 P
メーキャップ 1 名 ビジター 1名 スマイル累計 173,990 円 1月 14,000 円
出席率 87% メネット 0名 YMCA基金 3,350円 累 計 136,000 円
月訂正出席率 % 出席者合計 1 ５名 YMCA基金累計 34,588円 総 計 円



例会写真集

中田メネットさんからの手紙

中田ワイズが金婚式祝いに対するお礼の言葉として
述べられたものですが、書き手は隆子メネットさんでし

たのでメッセージを紙上に紹介します。

ワイズの皆様へ
先日、私たち夫婦の結婚 50 年のお祝いをしてい

だたき、有難うございました。私たち夫婦は、ワイ
ズでお祝いして頂き、初めて結婚 50年であること
を知り、びっくりしました。早いもので 50年にな
ります。
あらためて、いただいた素敵な私たち夫婦の写

真の額を見ていると私たちの 50 年の人生の思いが
詰まっており、涙が流れてきました。
私の父はいつも「人生は海の波のようだ」という

言葉をよく言っていました。この私たちの 50 年は
まさにその言葉どおりでした。嬉しかったこと、楽
しかったこと、悲しかったこと、よかったこと、嫌
なことなど、この一枚の写真に詰まっているように
思え、また涙が出てきました。悲しいこと、嫌なこ
とは早く消えて、楽しかったこと、嬉しかったこと
は次々と出てきます。
中でも一番嬉しかったことは、二人の子供に恵

まれことです。それも男の子、女の子、一人づつで
した。子供を育てる時は大変でしたが、今思えば一
番嬉しかったことです。この子供も結婚し、子供を
授かり、私たちにとっての孫ができました。孫は私
達にとって子供以上に可愛い存在です。
まだまだ写真を見ているといろいろな思い出が

でてきて涙が流れてきます。本当に素敵なプレゼン
トを頂き、ありがとうございました。
最後に、これからも私たち夫婦ともども一日も

長く元気気に健康でいたいと思います。本当にワイ
ズの皆様 、ありがとうございます。

中田 稔
中田 隆子

富士クラブ創立３０周年記念例会

会長 勝又 隆吉

天気快晴、桜花爛漫、お祝いに相応しい最高の陽気。グ

ローリークラブの子クラブである富士ワイズメンズク

ラブの創立３０周年記念式典が３月２４日、富士ロゼシア

ターで開催された。親クラブとしてマイクロバスでの

出席、少ない人数でしたがお祝いに駆けつける。軽い昼

食で腹ごしらえして会場に入りました。

記念例会は３部構成でのプログラム

第一部 記念講演

講演者 東海サッカー協会会長 高田稔様

演題は、「サッカーこそわが師」

中学生中

心の子供た

ち を は じ

め 、ワイズ

のメンバー

を含めて約

３５ ０名、会

場は満員。

サッカーを

通じての先

生、先輩後輩、そして友達との出会いが如何に大切か

を熱く語った。

第二部 記念式典

記念式典は通常通りに厳粛に執り行われた。

漆畑会長の開会点鐘に始まり、来賓の祝辞は富士市長

小長井義正様、熱海 YMCA 理事長森重雄様でした。
その森様からは富士クラブが日頃ワイズ活動に力を

入れ、特に高校女子

サッカー大会を長年

にわたり開催、東日

本区大会をさくら丸

の船上で開催した

り、又ワイズ活動に

於いては理事、部長

等を積極的に排出し

貢献された事を評価

されました。 ↑大役を果たした漆畑会長

第三部 懇親会、東日本

区理事の挨拶に始まり、

来賓の皆様による鏡開き

で乾杯。銘酒「富士錦」の

樽酒、見事な美酒を味わ

う。

↑会場を沸かせた

勝又会長

いつもの顔なじ

みの面々と親交を

深め、楽しい時間を過ごす。食べ物豊富、料理最高、非

常に盛り上がった祝賀会に大満足。富士クラブ大変あ

りがとうございました。楽しみながら熱海に無事帰っ

てまいりました。

熱海少年少女合唱団・定期演奏会

会報・広報委員会
本年も去る３月２４日起雲閣音楽サロンにおいて熱海少

年少女合唱団の定期演奏会が開催されました。

昭和４１年に発足した

合唱団は５２年の歴史を

経て、現在正規メンバー

は３名に減りました。

しかし、伝統を繋ぐた

め卒団生たちも協力し

今回の発表会にこぎ着

けました。

この熱意に応えるよ

うに、会場は小さな団を支える人達で満員盛況、暖かい

拍手が送られまし

た。グローリーか

らは勝又会長ほか

６名が駆けつけま

した。

⇒助成金を贈る

勝又会長

東京グリーンクラブ４５周年記念例会

会報・広報委員会

去る３月２１日、雪も予想される悪天候の中、勝又会

長ほか 4 名が東京グリーンクラブの４５周年記念例会
に参加してきました。富士山部、あるいは DBC の関
連以外で他クラブを訪問するのは珍しいケースです

が、浅見隆夫会長の強いリーダーシップのなせる業

と思いました。東京グリーンクラブは下町の雰囲気い

っぱいのクラブ

です。主な事業

が「神田川船の

旅」後援であっ

たり、当日の記

念講演の演題が

「城郭都市江戸

と水辺の風景」で

あったり、懇親

会のアトラクシ

ョンが「桜川流か

っぽれ」です。

楽しませていた

だきました。

「軌跡 丹那トンネル

完成までのミステリー 」復刻版④
前号でご紹介したとお

り、宮崎長太郎さんから「水

口町二丁目一六番一六号

は、いまも軽便の通った道

がそのま残っている」と伺

い早速出かけてみました。

嬉しいこに宮崎さんも、ご

一緒していただくことがで

きました。

「ホテル池田西紅亭」の坂を三〇メートルほど登る

と、左側にひっそりと新緑に囲まれた石段がみえる。

昔から大上さんと呼ばれる旧家の高橋さんの所有地

だ。感激だ！鉄の扉の奥は時が止まったようにひっそ

りと、当時のまま残っていた。レールのないのがむし

ろ不思議なくらいだ。「シュポ―」と蒸気機関車が出て

来そうである。懐かしそうに眺めていらした宮崎さ

ん、記念撮影をする(写真①)。庭先には、樹齢三百年

を経た巨木の梨、柿の木な

どがあり、梨の木の一抱え

もある幹(写真②)は朽ち果

てながらもその一部の枝

がたくましく緑を輝かせ

ている。この木は、トロッ

コが毎日資材を運んだ賑

わいをきっと見ていただ

ろう。さらに、夏草の茂る水口町二丁目「旧水口園

本家跡」へレールは続き、海蔵寺裏へと延びていた

そうだ。熱海の山の手方面の傾斜地をなだらかにレ

ールを敷設するためには、相当な苦労があったこと

でしでょう。先人のトンネルにかける希望と熱意の
大きさに触れ、感謝を新たにしました。

では、次回もお楽しみに。

四月は丹那トンネ

ルの犠牲者の慰霊の

月です。大 正 10年 4
月１日、午 後４時２０分

熱海坑口 から１３６３

メートル掘り進んだ

時、２９０メートルの

ところで大 崩落事故

があり、１６名が犠牲に

なりました。４月１日は丹那神社の例祭、４日は市と

観光協会の 「丹那トンネル感謝祭」 、続いて立正佼

正会 が中心となって「慰霊祭」が行われました。

↑ 丹那神社




